

# *Les 5 antiterroristes cubains se disent heureux de leur visite en Russie*

---



La Havane, 14 mai, (RHC/PL).- Les 5 antiterroristes cubains se sont dits heureux de leur visite en Russie où ils ont été invités par la Douma à l'occasion du 71e anniversaire de la victoire sur le fascisme.

Pendant leur dernière journée à Moscou, ces 5 héros qui ont été condamnés à de très lourdes peines de prison au terme d'un procès inique à Miami, ont été décorés de l'Ordre de l'Union des Peuples Frères, que décerne l'Union des Partis Communistes des Républiques de l'ancienne Union Soviétique.

Au nom des 5, Gerardo Hernandez, a assuré qu'ils se souviendront toute leur vie de cette visite en Russie où ils ont remercié le peuple russe de son appui à la campagne pour leur libération.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/93474-les-5-antiterroristes-cubains-se-disent-heureux-de-leur-visite-en-russie>



**Radio Habana Cuba**